

Après avoir présidé à la cérémonie de profession et de rénovation des vœux chez les Sœurs Jésus-Marie, de l'académie Ste-Marie de Winnipeg qui eut lieu à la messe de huit heures; après avoir donné le sermon à la grand'messe à la cathédrale. Mgr l'archevêque se rendit à la paroisse de St-Charles (à 10 milles de Winnipeg) dans l'après-midi pour assister à la réception des enfants de Marie. Monseigneur y adressa la parole en anglais et en français.

A cinq heures de l'après-midi Sa Grandeur était de retour à St-Boniface où il présidait lui-même à la magnifique cérémonie de réception des jeunes gens dans la congrégation de la Ste-Vierge. Quinze jeunes gens de langue anglaise et treize de langue française furent admis et reçurent leur médaille insigne des mains de Sa Grandeur.

Le R. P. Drummond fit le double sermon en anglais et en français. A part des membres du clergé, bon nombre de citoyens les plus distingués de St-Boniface assistaient à cette cérémonie. Après cette cérémonie, Monseigneur prit le souper chez les R.R. Pères.

† † †

#### ORDINATION

Le 21 décembre dernier, le R. F. J. Poulet, o. m. i. a été ordonné prêtre par Mgr l'Archevêque, en la chapelle du juniorat des Oblats à St Boniface.

A la fin de la cérémonie, les Junioristes ont chanté le *Tu es sacerdos in æternum* sous la direction du R. P. Larivière, o.m.i. Le morceau a été enlevé.

Les élèves ont ensuite présenté une très belle adresse de remerciements et de souhaits à Mgr l'archevêque qui a béni avec bonheur ces futurs Oblats au nombre de trente et un.

Il est bien justes que les Oblats qui ont tant travaillé depuis 63 ans à fonder les églises de l'Ouest au milieu de labeurs pénibles et de privations de toutes sortes soient maintenant récompensés par la confiance de nos bonnes familles qui leur envoient volontiers leur fils pour en faire des missionnaires.

† † †

#### PROFESSIONS RELIGIEUSES

Le 8 décembre Mgr l'Archevêque a présidé à la cérémonie de la rénovation des vœux chez les Sœurs des Saints Noms de Jésus de Marie à l'académie Ste-Marie de Winnipeg. A cette même cérémonie, la Rde Sœur Ste Françoise a prononcé ses vœux perpétuels.

—Le 13 de ce même mois chez les Rdes Sœurs Grises de la Maison Vicariale (St Boniface) Mgr l'Archevêque recevait les vœux temporels.